
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 25 juillet 2024

Fontevraud-L'Abbaye : Labellisé « Plus Beaux Villages de France » et « Petite cité de Caractère »

La Région des Pays de la Loire est fière d'avoir accompagné Fontevraud-L'Abbaye dans l'obtention du label « Plus beaux Villages de France » et l'homologation « Petite cité de caractère ». Cette double reconnaissance exceptionnelle conforte plus que jamais Fontevraud, comme une destination phare de notre région. Après Montsoreau, situé à cinq kilomètres, Fontevraud-L'Abbaye devient ainsi le deuxième village labélisé de Maine-et-Loire et le quatrième en région Pays de la Loire.

La Commission Qualité et labellisation des "Plus Beaux Villages de France" s'est réunie à Barfleur (Manche) en juin dernier afin d'examiner les candidatures de trois villages et le renouvellement du label pour dix-sept villages classés. Au terme des débats, Fontevraud-L'Abbaye (Maine-et-Loire) a remporté le vote de l'instance en charge des décisions de classement au sein du réseau national, tandis que les 17 villages membres ont vu leur labellisation renouvelée. Désormais, "Les Plus Beaux Villages de France" comptent 178 destinations réparties dans 14 régions et 70 départements.

Résultat de vingt ans d'embellissement et d'efforts avec la mise en valeur des espaces publics via les aménagements urbains et paysagers par la municipalité, la commune de 1500 habitants, vient également d'obtenir la marque Petite cité de caractère qui met en avant la grande qualité de son patrimoine architectural.

Le fruit d'un travail en commun pour l'Abbaye royale de Fontevraud

A une quinzaine de kilomètres de Saumur, l'Abbaye royale de Fontevraud, édifiée au 12ème siècle, rayonne toujours de sa beauté et son histoire exceptionnelle et joue un rôle important dans le rayonnement du village. Ce majestueux ensemble monastique Renaissance, le plus grand du style conservé en France, qui abrite les gisants des Plantagenêts (Aliénor d'Aquitaine, Richard Cœur de Lion...), a donné naissance au village. Fontevraud fait également partie avec le Val de Loire du patrimoine mondial de l'Unesco.

Véritable locomotive touristique avec ses 265 000 visiteurs en 2023, l'Abbaye royale de Fontevraud abrite un Musée d'art moderne, un hôtel 4 étoiles « L'Ermitage », 1 Clef Michelin et un restaurant gastronomique 1 étoile Michelin, 3 toques Gault & Millau, également récompensé par l'étoile verte de la gastronomie durable, qui en font une destination à part entière de la Région des Pays de la Loire. L'obtention de ce label devrait ramener encore plus de passage au sein du village et générer des entrées supplémentaires à l'Abbaye.